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令和５年９月門川町定例教育委員会会議録（概要版） 

 

１ 日  時  令和５年９月２１日（木） 午前８時５６分～午前１０時２０分 

２ 場 所  教育長室 

３ 出席委員  金子文雄教育長、新名章教育長職務代理者、黒木昌代委員、金丸眞委員、 

山倉照子委員 

４ 事 務 局  大澤教育課長、奈須教育課長補佐 

５ 議  案  議案第 14号 令和５年度門川町教育委員会の自己点検・評価のための 

目標値（案）について 

６ そ の 他  ・町内小学校の運動会について 

・教育委員会１０月の行事予定について 

・１０月定例会の日程について 

７ 会議の概要 

（１）開会（午前８時５６分） 

 

（２）会議録の承認 

  教育長から８月定例教育委員会の会議録の承認が諮られ、承認された。 

 

  大澤教育課長から、金丸委員の再任に係る議案を１２月定例会に上程し、同意を得た旨報告。 

 

（３）教育長あいさつ 

    新学期が始まったが、夏休み中は特段の事故等もなく、良いスタートが切れた。 

今学期は、土日の学校行事も多く、校長達も忙しい時期となるが、児童生徒達も活発に活

動し、成長の時期でもある。引き続き委員各位にも協力をお願いしたい。 

 

（４）教育長報告 

・９月業務報告 

    ２日 門川町歴史民俗資料館・臨時会館（１日目） 

    ３日 門川町歴史民俗資料館・臨時会館（２日目） 

    ５日 議会・開会 

    ６日 町議会・一般質問 

    ７日 町議会・一般質問 

    １０日 門川中学校体育大会 

    １１日 議会・本会議 

    １７日 地区敬老会（城屋敷・中山） 

１９日 教職員人事異動方針説明会 

２０日 定例校長会 

２１日 ９月定例教育委員会 

２２日 議会・閉会 
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 定例課長会 

 まち・ひと・しごと創生推進本部会 

 

・９月校長会の議事予定報告 

金子教育長が校長会資料に沿って報告 

①「困っている子」への気配りについて 

②五十鈴小学校創立４０周年の記念式典（１０月１日）について 

③全国学力・学習状況調査の分析・活用と保護者等への公表について 

 ④門川町教育員会新規事業と教育課程編成に当たっての配慮依頼について 

 ⑤GIGAスクール構想を今後いかに充実させていくかについて 

 ⑥秋の交通安全運動の実施について 

 ⑦中学校制服の見直しについて 

 ⑧いじめに関する指導の充実（二学期）について 

 ⑨令和６年４月１日人事異動方針説明会について 

 ⑩職員のキャリアアップ（チャレンジへの挑戦、勉強会実施）について 

 ⑪学校における働き方改革（勤務時間に対する意識付け）について 

 ⑫下校時避難訓練の１２月７日実施（全校同時実施）について 

 ⑬コンプライアンス意識の向上について 

 ⑭校内の防犯体制（通報システム、監視カメラ等設置）の整備検討について 

 ⑮門川町議会９月定例会の一般質問等の状況について 

 ⑯学校給食費の見直しについて 

 ⑰門川町歴史民俗資料館の土日臨時開館について 

 ⑱「二十歳の記念式（成人式から改称）」の１月７日開催について 

 ⑲「わたしたちの思いを語る会（新春子供の声を聞く会から改称）」の１月１３日開催 

について 

 ⑳「学校はドラマよりもドラマチック？」、門川町ではどうあるべきかについて 

 

〇金丸眞委員 

     門川中学校の制服の見直しを令和７年度あたりで計画中とのことであったが、新入生か

ら新しい制服となるのか。 

●金子教育長 

  そのとおりである。また、その際には各小学校への説明実施を予定している。 

 

〇新名章委員 

     学校教育はどうあるべきかについては、私も同じ思いである。 

教育とは何か、教育とはどうあるべきなのか、今、問われているのではないか。また、

「困った子」だけにクローズアップし過ぎることなく「普通の子」達へも目を向けていく

こと。学校だけではなく、保護者や町全体で目を向けていくことが求められていると思う。 

●金子教育長 
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  普段目立たない児童生徒達のサインも見逃さないように見極めていくことも大事だと考

えている。 

 

〇新名章委員 

門川町歴史民俗資料館の土日臨時開館の状況はどうであったか。 

●大澤教育課長 

     ５０名ほどの方々に来館いただいた。アンケートを見ると、曜日ごとに来館者や興味の

対象に違いもあり、今後の参考としたい。 

 

 

（５）議事 

 議案第 14号 令和５年度門川町教育委員会の自己点検・評価のための目標値（案）について 

奈須教育課長補佐が資料に沿って説明。 

    ７月定例会において審議頂いた令和４年度の自己点検・評価等報告書については、９月

５日に町議会へ提出し報告を行った。 

また、本日は、令和５年度の自己点検・評価のための目標値（案）を設定したく教育委員

会に諮るものである。 

  ●金子教育長  承認いただけるか。 

   〇委員     はい。 

 

 

（６）その他 

 ・町内小学校の運動会について 

奈須教育課長補佐が資料に沿って説明。 

 各委員の来賓割振りは次のとおり 

門川小学校：新名委員、草川小学校：山倉委員、五十鈴小学校：黒木委員 

 

・教育委員会１０月の行事予定について 

   奈須教育課長補佐が資料に沿って説明。 

 

・１０月定例会の日程について 

   １０月２７日（金）午前９時から 

 

〇金丸眞委員 

     先日、門川中学校の体育大会に出席したが、運動場設備や部活動設備に修繕、整備が必

要と思われるところが見受けられた。今後の計画はどうか。 

●金子教育長 

     老朽化している武道館も含めて、検討していきたいと考えている。 

●大澤教育課長 
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     教育課では学校教育施設の他、社会教育施設の管理も行っており、多くの予算が必要な

ことから、年次的に計画し整備を図っていきたいと考えている。 

 

 

８ 閉会（午前１０時２０分） 


